

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Corachan se alía con GenesisCare para poner en marcha un centro oncológico

El proyecto estará encabezado por el oncólogo Joaquim Bellmunt, que trabajará coordinadamente con la dirección médica de GenesisCare, a cargo de Ignacio Azinovic, y de la dirección del área de oncología médica de GenesisCare, con José Luis González Larriba.

PlantaDoce
26 jun 2018 - 11:35

Clínica Corachan se alía con GenesisCare para poner en marcha un centro oncológico e

Clínica Corachan se alía con GenesisCare para poner en marcha un centro oncológico en Barcelona. El proyecto estará encabezado por el oncólogo Joaquim Bellmunt, según ha informado Clínica Corachán en un comunicado.

El centro, ubicado en el Campus Corachan, trabajará coordinadamente con la red nacional e internacional de GenesisCare, incorporando e intercambiando su *know how*, según detalla la clínica en su nota.

Las obras para la creación del nuevo centro se llevarán a cabo en el último trimestre de 2018 y la previsión es que la instalación comience a funcionar en el primer trimestre de 2019. El nuevo centro estará encabezado por Joaquim Bellmunt, que trabajará coordinadamente con la dirección médica de GenesisCare, a cargo de Ignacio Azinovic, y de la dirección del área de oncología médica de GenesisCare, con José Luis González Larriba.

Clínica Corachan, fundada en 1921, ocupa una superficie total de 42.000 metros cuadrados en el que trabajan directa o indirectamente más de 1.200 profesionales y colaboradores. GenesisCare, por su parte, es una compañía internacional especializada en servicios de oncología médica y radioterápica, con más de 60 centros en todo el mundo (21 en España, 29 en Australia y 12 en Reino Unido).